



A la rencontre des sapeurs-pompiers du SIS Morget

Samedi 24 juin, à Apples, le SIS Morget, soit le Service de défense incendie et de secours qui regroupe 29 communes, se présente à la population et aux autorités.

Durant la journée qui est ouverte à tous, le public assistera à un défilé de l'effectif et des véhicules (9 h 30), ainsi qu'à des démonstrations (11 h 30-16 h) réalisées par

les volontaires du SIS Morget. Il sera aussi possible de toucher, voire d'essayer du matériel. Divers stands occuperont la place de fête et des activités pour les enfants seront organisées.

Pour connaître le programme, rendez-vous sur www.sismorget.ch

Les deux entités de Jeunes Sapeurs Pompiers (JSPOM et JSP Morget) du secteur se regrouperont pour démontrer leur agilité et connaissances. Couvrant Morges, l'Association JSP Morget est composée de jeunes âgés de 10 à 18 ans. Sa mission : assurer la relève des sapeurs-pompiers. Intéressé à les rejoindre ?

Plus d'infos sur www.jspmorget.ch